

# BIG ISSUE

## Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan di Pengadilan

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jan 17, 2024 - 09:20



*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan di Pengadilan*

Pengadilan Negeri Cibadak Palabuhanratu menjadi saksi dari suatu rangkaian kegiatan yang menarik perhatian publik. Sejak pukul 09.00 WIB, halaman pengadilan menjadi saksi dari Apel Konsolidasi yang digelar dalam persiapan pengamanan Sidang Terbuka Perkara Perdata.

Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H, Kapolsek Palabuhanratu, memimpin jalannya apel tersebut. Suasana begitu hikmat ketika para perwira dan personil gabungan berkumpul sesuai dengan Surat Perintah Kapolres Sukabumi No: Sprin 74/I/PAM 3.2/2024.

Dalam arahan perwira pengambil apel, Kompol Roni Haryanto menyampaikan pentingnya kehadiran semua personil untuk menjamin kelancaran dan keamanan Sidang Terbuka Perkara Perdata yang dihadiri oleh anggota ormas Garis DPC Palabuhanratu sebanyak 30 orang.

"Assalamualaikum, rekan-rekan perwira dan anggota sekalian. Kita berkumpul di pagi yang cerah ini untuk melaksanakan apel persiapan PAM Persidangan terbuka Perkara Perdata. Persidangan ini dihadiri oleh rekan kita dari Ormas Garis DPC Palabuhanratu," ujar Kompol Roni Haryanto.

Pada saat yang sama, Kapolsek Palabuhanratu menegaskan bahwa tidak ada personil yang terlibat dalam pengamanan membawa senjata api. Bagi yang masih membawa senjata, diinstruksikan untuk menitipkannya kepada provost.

"Saya meminta agar semua personil yang terlibat PAM tetap berada dalam jangkauan yang dekat agar dapat dengan cepat merespon jika dibutuhkan. Laksanakan kegiatan ini dengan sebaik-baiknya dan jaga keselamatan," imbuhnya.

Setelah apel selesai pada pukul 09.10 WIB, seluruh personil segera beralih untuk melaksanakan tugas pengamanan sesuai dengan ploting yang telah ditentukan. Kegiatan ini tidak hanya menjadi sorotan karena persiapannya yang matang, tetapi juga menunjukkan sinergi antara aparat keamanan dan pihak pengadilan dalam menjaga ketertiban dan keamanan dalam persidangan.

Demikianlah rangkuman dari kegiatan Apel Konsolidasi yang dilaporkan oleh Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H. Rangkaian pengamanan ini tidak hanya menciptakan suasana yang aman dan tertib namun juga menjadi bukti nyata dari komitmen dalam menjalankan tugas dengan profesionalisme.